



"Une cuisine saine, à faire soi-même"

LA GAZETTE D'HORIZON FAIT MAISON

Découvrez les avancées du projet en 3 points

N°6 - NOVEMBRE

1



Nouvelle recrue

J'ai le plaisir de vous annoncer l'arrivée d'une nouvelle recrue au sein de l'équipe projet horizon "fait maison" :

Chaïna Zorgati qui remplace Brenda Noko.

Chaïna souhaite se lancer dans un BTS Diététique à la rentrée prochaine. Elle a cœur à rencontrer et partager avec les équipes et les personnes accompagnées !

2



Partenariat

Cités Caritas et HopHopFood s'allient pour lutter ensemble contre le gaspillage et la précarité alimentaire.

Les deux associations coopéreront afin de proposer des produits gratuits (accessibles via un code spécifique à la structure) aux personnes accompagnées.

Un bon moyen pour compléter les repas des résidents et de s'ouvrir à l'extérieur !

3



Lancement

Les kits "fait maison" ont commencé sur le CHRS Notre-Dame le 21 novembre dernier.

Plusieurs personnes peuvent dorénavant profiter d'une nouvelle cuisine partagée toute neuve et de produits alimentaires prêt à être cuisinés.

Nous espérons avoir de bons retours des utilisateurs des kits !

UN PROJET PORTÉ PAR



AVEC LE SOUTIEN DE

